

Buena Práctica de Vigilancia de Higiene Industrial



Actualización Instrucción Operativa para la realización de
espirometrías en Primaria

Julio 2022

Descripción de la tarea

Esta Instrucción Operativa viene motivada por la reanudación de la realización de las pruebas de espirometría forzada en los centros pertenecientes al Distrito Bahía de Cádiz-La Janda, dada la actual situación epidemiológica vigente con el Covid-19, debido al riesgo de exposición a aerosoles.

Solución adoptada

Se realiza I.O. para establecer las medidas preventivas a seguir por el personal encargado de realizar las pruebas de espirometría forzada, ya que al tratarse de un procedimiento en el que se generan aerosoles existe alto riesgo de exposición al Covid-19.

Resultados o consecuencias de la implantación de la Buena Práctica

Al adoptar las medidas preventivas recogidas en la I.O., los profesionales que realizan espirometrías están menos expuestos al contagio por Covid -19. Hasta la fecha actual ningún profesional ha sido positivo por la realización de las mismas.

Estado en el que se encuentra la Buena práctica

En desarrollo y con resultados observables.

Autoría: Nieves Gonzalez Ruiz
UPRL Distrito Bahía de Cádiz La Janda